

# 校報 ねどる

岩出市立根来小学校  
学校だより No.17  
令和2年12月8日  
文責：柏木



## マラソン大会、最後まで走り抜きました

12月に入りました。8月17日から始まった二学期も残すところ2週間あまりとなりました。暑かった真夏から、過ごしやすい秋、そして、寒さ厳しくなる冬と季節も大きく変わってきました。

さて、12月3日(木)には、校内マラソン大会を若もの広場で開催することが出来ました。今年度は、子どもたちの体力の状況や待機場所や観戦場所等総合的に判断して、約400mのトラックを周回するコースとしました。

マラソン大会までの練習は、新運動場で200mトラックで練習を積んできました。何度か子どもたちの様子を応援しながら見てきました。やはり当日は、子どもたちはもちろんのこと、保護者や地域の人の応援(「支えあい」)もあり、子どもたちの「高めあい」の姿をたくさん見ることが出来ました。

また、今年度新たな取り組みとして、学校から若もの広場まで子どもたちと一緒に歩きませんかと呼びかけたところ、一緒に歩いていただきましたみなさま、ありがとうございました。本校は他校と異なり、学校敷地内でマラソン大会を実施することが出来ません。このように、家の人も一緒に歩いていただくことで子どもたちの安全も確保されます。今年度は、1年生の秋みつけとマラソン大会で保護者のみなさんにご協力いただきました。学校では、子どもたちが校外に出る活動がたくさんあります。特に「〇〇みつけ」や「〇〇探検」、「〇〇見学」などの体験学習に是非一緒に参加していただければ幸いです。

併せて、今回もボランティアのみなさんが、若もの広場までの危険な場所に立って子どもたちを見守り応援していただきました。本当に感謝することはばかりです。

本校が目指す、「結びあい」や「支えあい」を改めて実感する校内マラソン大会でした。



緊張のスタート前

力強く走っています

ゴール

## ボランティアさんやゲストティーチャーとの結びあい、学びあい、支えあい 1年生 ありがとうパーティー



ボランティアさんの読み聞かせと福笑い



1年生のパプリカダンス



メダルのプレゼント



おいしーい

最後はおいしくサツマイモを頂きました。楽しい時間と「あい」にあふれた時間でした。



5年・手話教室と認知症サポーター養成講座



6年・行政相談出前授業

## 感染症対策の徹底を！

全国的に新型コロナウイルス感染症の第3波といわれる状況となっています。一方で、例年この頃から増えてくるインフルエンザの感染がほとんど聞かれませんが、これも、感染症対策の徹底によるものではないでしょうか。

今までも感染症対策の3つのポイントに取り組んでいただきありがとうございます。今後も引き続き、気を緩めることなく継続的な対応をよろしくお願いいたします。

- 感染源を絶つこと…毎朝の検温と健康観察。発熱や風邪症状が見られる場合は、登校を控え、医療機関の受診をお勧めします。
- 感染経路を絶つこと…手洗いや咳エチケット、マスクの着用。
- 抵抗力を高めること…免疫力を高めるため、十分な睡眠、適度な運動、バランスのとれた食事。「早寝、早起き、朝ご飯」等の基本的生活習慣の確立。

何か気になることがありましたら、関係機関や学校にご相談ください。